

## Peran Aktif Sertu Fahri Babinsa Koramil 0602-03/Walantaka Mendukung Petani Di Wilayah Binaannya

A. Nopriyadi - [SERANG.JARNAS.CO.ID](http://SERANG.JARNAS.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 17:17



Banten, – Dalam rangka mendukung program pemerintah, untuk meningkatkan ketahanan pangan nasional.

Babinsa Koramil 0602-03/Walantaka Kodim 0602/Serang, terus aktif hadir di tengah masyarakat, khususnya di sektor pertanian.

Salah satu kegiatan nyata tersebut, dilakukan oleh Sersan Satu (Sertu) M. Fahri, Bintara Pembina Desa (Babinsa), yang melaksanakan pendampingan pertanian di Kelurahan Kapuren, Kecamatan Walantaka, Kota Serang, Provinsi Banten, pada Selasa (14/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-03/Walantaka, Kapten Inf Rokhim menyampaikan pendampingan ini, dilakukan dengan membantu Kelompok Tani (Poktan) Rumpun Tani, membersihkan rumput liar yang dapat menghambat pertumbuhan tanaman padi. Kegiatan ini, bertujuan untuk memastikan produktivitas lahan sawah, tetap optimal dan mendukung keberhasilan panen di wilayah tersebut.

Ia juga menegaskan, pentingnya peran TNI AD khususnya Babinsa, dalam mendukung ketahanan pangan nasional.

"Kami sepenuhnya mendukung program pemerintah, untuk meningkatkan ketahanan pangan. Salah satunya dengan membantu para petani, melalui pendampingan langsung di lapangan. Kehadiran Babinsa, diharapkan dapat memberikan semangat serta solusi, atas kendala yang dihadapi petani," ujar Kapten Inf Rokhim.

Lebih lanjut, Kapten Inf Rokhim menambahkan, kegiatan seperti ini merupakan bentuk sinergi antara TNI dan petani. Dengan adanya dukungan dari Babinsa, diharapkan petani dapat lebih termotivasi, dalam mengelola lahan pertanian mereka. Sehingga hasil produksi pertanian meningkat, baik dari segi kuantitas maupun kualitas.

Sertu Fahri sendiri mengungkapkan rasa bangganya dapat membantu petani, di wilayah binaannya.

"Kami hadir untuk memberikan pendampingan teknis, sekaligus membantu secara langsung. Semoga upaya ini, dapat bermanfaat dan mendukung peningkatan hasil panen," ungkapnya.

Sementara, Mahmudi Ketua Kelompok Tani (Poktan) Rumpun Tani, mengucapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan, yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0602-03/Walantaka.

Menurutnya, pendampingan yang dilakukan Sertu Fachri, memberikan semangat baru bagi para petani, dalam mengelola lahan mereka.

"Kami sangat terbantu, dengan kehadiran Babinsa. Tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga ikut turun langsung membantu membersihkan rumput, yang menghambat pertumbuhan padi," ujar Suyono.

Ia juga menambahkan bahwa dukungan dari TNI ini, menjadi bukti nyata kepedulian terhadap sektor pertanian, yang menjadi sumber penghidupan utama masyarakat.